

# 望岳荘だより

令和4年  
3月10日

長野県のコロナ蔓延防止等緊急措置が解除され、人が動く三月を迎えました。

利用者と職員はワクチン接種三回目が終了しました。この後どんな対策を講じれば、以前のようなコロナの無い社会を迎えられるのでしょうか。引き続き、職員は基本的な感染予防策をしっかりと取り、荘内にコロナを持ち込まない行動を取ることとしています。

先日の職員会議の中で、利用者の皆様には季節感を感じていただくこと、そのためにどんなことができるのかについて話をしました。二月は節分、三月はひな祭りなどの行事を職員がしっかりと計画し、利用者と一緒に開催していくこととしています。

今年は大雪で、周囲はまだまだたくさん残雪があります。昨年よりも遅くなりますが、桜の咲く時期には花見に出かけること(外出)を計画しています。

本年度は家族会との関わりを持てるよう工夫していきたいと考えております。引き続きご理解をお願いします。

## 節分の豆まきを行いました

「鬼は外、福は内」。二月七日に節分の恒例の「豆まき」を行いました。

怖い顔をした「赤鬼」や「青鬼」に、もう一匹「般若の鬼」の三匹の鬼が現れ、利用者を脅して回りました。

利用者の皆さんも負けていません。「鬼は外、鬼は外」と声高らかに勢いよく豆を鬼に投げつけ、鬼はすくすく退散してしまいました。皆さん、楽しく豆まきができ、邪鬼が追い払われた望岳荘は、皆さんが健康で良い一年になることでしょう。

また、利用者の誤食をなくすために、今年は袋に入った甘納豆を袋ごと使用しました。

その後、食堂を追い払われた鬼たちは、居室におられる方へも表敬訪問？を行いました。



## お誕生会

二月に誕生日を迎えられた皆さんの誕生会を、二月二十四日に開催しました。シヨート利用者を含めて十一名の方全員が食堂に会することができ、とても賑やかな雰囲気でした。

最高齢は九十七歳でとてもお元気でした。

誕生者を紹介し、お花とメッセージカードを贈り、お祝いをしました。

これからも皆さん、お元気にお過ごしくださいと思います。

誕生会のメニューを紹介します。鮭とイクラの飾り寿司、けんちん汁、芋なます、フリーカットケーキでお祝いをしました。

## 人権学習会

村の人権啓発推進員に來荘いただき、職員研修として今回は「部落差別」について、これまでの経過と現状を学習しました。単に勉強会を開くだけでなく、あらゆる差別を無くすためにどう考えて、どんな行動を取るべきか、この施設の中での行動についても考えを改める必要があるのかなど、次の行動に繋がる学習会であると考えています。皆の考えがよい方向に向くようになればと考えています。

職員の真剣に聞き入る姿が特徴的でした。



## 三月

- 十四日 理髪奉仕 (午前)
- 十六日 書道俳句 (午後)
- 十八日 彼岸供養 (午後)
- 二十三日 誕生会 (お昼)
- 二十八日 音楽 (午後)
- 三十一日 退職職員発令 (午前)

## 四月

- 一日 年度初め式、人事発令式
- 六日 選択食 (お昼)
- 十一日 喫茶 (午後)
- 十二日 手工芸 (午後)
- 十三日 PT (午後)
- 十八日 理髪奉仕 (美) (午前)
- 二十日 書道俳句 (午後)
- 二十五日 音楽 (午後)
- 二十七日 誕生会 (お昼)
- 二十八日 フラワーアレンジメント (午後)

## お知らせ

### ☆利用料の引き落としについて

三月二十二日(火)に利用料の引き落としを予定しています。ご確認をお願いします。

### ☆面会について

蔓延防止等緊急措置が解除されましたが、この地域の感染レベルが5のため、引き続き窓越し面会を中止しています。

オンライン面会は、要望のあるものについて事前予約をいただいで実施しています。

なお、三月二十日(日)は予約がある場合は、オンライン面会の対応をしますので、平日ご連絡ください。

このような中で、利用者様の状態にもよりますが、電話での通話が可能な方について取り繋ぐようにしています。まずは相談員までご連絡願います。